

Le Prix du Gouverneur général pour l'entraide



Kalliana King

Cowichan Bay (Colombie-Britannique)

En avril 2009, Kalliana King, alors âgée de huit ans, a demandé à sa mère en arrivant de l'école si elle pouvait se faire raser la tête pour recueillir des fonds pour la dystrophie musculaire. Ce fut le début d'un accomplissement extraordinaire. Poursuivant sur sa lancée, celle que sa famille et ses amis appelle Kalli, a écrit la lettre suivante : « Bonjour. Je m'appelle Kalli King. J'ai huit ans et j'aimerais me faire couper tous les cheveux pour la dystrophie musculaire parce que mon ami Adam Sohye a cette maladie et il est en fauteuil roulant. Je vais donc ramasser de l'argent pour tous les enfants qui ont la dystrophie musculaire. J'espère recueillir beaucoup d'argent pour ces enfants dans le besoin. »



Kalli a tenu parole et elle a approché les membres de sa famille, ses amis, ses enseignants et ses camarades de classe afin d'amasser des fonds. Un mois avant de se faire raser la tête, elle a teint ses cheveux d'un rose éclatant. « En juin 2009, le jour du rasage de tête est arrivé », raconte son amie Glynis Eve. « Cela s'est fait lors d'un tournoi de balle de financement à Mesachie Lake, là où son ami Adam a grandi. Tout juste avant le rasage, le montant total des fonds amassés a été annoncé. La foule a explosé de joie lorsqu'on a annoncé que Kalliana avait recueilli la somme de 14 600 \$. Tout le monde avait la larme à l'œil et tous l'ont ovationnée. Adam était à ses côtés. À la grande surprise de Kalli, Adam avait lui aussi teint ses cheveux en rose et s'était fait raser la tête. C'était un moment très émouvant. »

En novembre 2010, Kalli s'est vu décerner deux prix par l'Association canadienne de la dystrophie musculaire, soit le prix Mary Wickham comme bénévole de l'année et le prix *Inspiration et courage*. Six mois plus tard, elle était la plus jeune récipiendaire de l'histoire à se voir décerner la British Columbia Achievement Award, à la résidence officielle du lieutenant-gouverneur de la province, à Victoria.

Les mots des amis et des enseignants de Kalli parlent d'eux mêmes : « En peu de temps, cette fillette a accompli et compris des choses que bien des adultes prendront toute une vie

pour accomplir et comprendre. Pour ces raisons, et bien d'autres, elle mérite d'être reconnue, » a ajouté Glynis Eve. « Elle est notre avenir et si elle peut inspirer plus de jeunes à donner d'eux mêmes comme elle l'a fait, nous serons entre bonnes mains ».

« Les gens doivent connaître des personnes comme Kalli afin de prendre conscience que nous pouvons tous accomplir de grandes choses. »

Anne Newman, enseignante

David Dougan, directeur de l'école, affirme qu'« à l'âge de dix ans, elle a déjà donné davantage aux autres que ce que la majorité des adultes donneront en toute une vie. Elle est un modèle pour les autres élèves de l'école ». C'est peut-être son enseignante Anne Newman qui résume le mieux l'impact des actions de Kalli : « Les gens doivent connaître que des personnes comme Kalli afin de prendre conscience que nous pouvons tous accomplir de grandes choses. Quel modèle à suivre pour jeunes et vieux! ».



Le Prix pour l'entraide a été remis à Kalliana King le 17 avril 2012, à Rideau Hall.
Sgt Ronald Duchesne 2012 © Rideau Hall